

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



矢野光正県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

真に豊かな社会実現

船橋市議会から県議会へ歩みを進めた矢野光正(やの・みつまさ)県議ですが、2期目も中盤を過ぎ、ますます論客として重きを増しています。

「真の豊かさ」を訴える矢野議員は、2月県議会一般質問でも豊かな心を育

てる教育について県の施政方針を質しました。このほか、市民の足となっている東葉高速鉄道の経営安定を妨げる建設費利払い問題ではその軽減を国に求める提言をしました。矢野県議の主な質疑を特集します。



2月県議会で教育や交通など多岐にわたって質問する矢野光正県議

矢野議員 国において、大幅に道徳教育に関する予算が減額されるなかで、県は、今後どのように道徳教育を進めていくのか。

教育長 児童生徒が人間としての在り方を自覚し、人生をよりよく生きるために、その基盤となる道徳性を涵養することは、極めて大切と考えております。

県教育委員会では、現在策定中の「千葉県教育振興基本計画」においても、道徳教育を重要な取組みのひ

道徳教育への国予算減額 推進へ独自プロジェクト

矢野議員 国において、大幅に道徳教育に関する予算が減額されるなかで、県は、今後どのように道徳教育を進めていくのか。

教育長 児童生徒が人間としての在り方を自覚し、人生をよりよく生きるために、その基盤となる道徳性を涵養することは、極めて大切と考えております。

本県ではこれまでの学校と家庭・地域の連携による道徳教育の推進を継続するとともに、今後、新たに「道徳教育推進プロジェクト事業」を立ち上げ、千葉県ならではの教材や効果的な指導方法について検討するなど、道徳教育の一層の充実に努めています。

学習力把握ガイドへ

船橋市特集 2月県議会一般質問

学力テスト方式変更で 県教育委員会

矢野議員 子どもたちの学力を把握し、向上させるために実施してきた全国学力テストの継続と充実を求めて、自由民主党が国に意見書を提出したが、それにもかかわらず、国の事業見直しにより、調査方式が高水準の義務教育を実現するためには、すべての小六、中三の児童生徒を対象にする全国学力テストを実施

教育長 今年度まで小学校六年生と中学校三年生を対象に、すべての学校で実施してきた全国調査では一人一人の国語、算数、数学の学力状況などを把握し役立てまいりました。

今回、抽出調査に変更されることにより、県全体の平均的な学力状況は概ね把握できるものの、個々の学校や児童生徒の学力状況については、十分把握できなこととも想定されます。

県教育委員会では、これまでの全国調査の結果などを踏まえ、特に中学生の学力向上を目指し、どの学校でも一人一人の学力の状況が

明確になるよう、国語、社会、数学、理科、英語の五教科の到達目標を示した「ちばのやる気」学習ガイドを県独自に作成し、全公立中学校に配付します。

今後は、この学習ガイドに基づいた評価テストを配信し、各学校が実施する

矢野光正プロフィール

○経歴○

- 昭和23年7月 船橋市生まれ
八栄小、船橋中、
船橋高卒業
- 昭和48年3月 日本大学法学部
卒業
- 昭和48年10月 船橋市役所勤務
- 平成3年4月 船橋市議選初当選
(連続2期)
- 平成15年4月 県議選初当選
- 平成19年4月 県議2期目当選

○現職○

- 県議会 文教常任委員会委員
- 自民党県連 組織委員会委員
広報委員会委員

市民の声が生かせる県政改革

県政や船橋市の
ご相談、ご意見を
聞かせてください

県議 矢野光正 〒273-0865
船橋市夏見4-22-6
事務所 TEL.047-425-2001
FAX.047-425-3423

HPもご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 船橋市

平成22年3月30日(火曜日)

矢野光正県議会リポート

**県政に全力!!
ふるさと船橋のために
矢野光正**

国に負担軽減働きかけを 建設費利息が収益食う 東葉高速鉄道



国が打ち出した地域主権改革方針に対して疑念を表明し、森田知事に対応方針を聞く矢野光正県議。再質問でも鋭い質問を県当局に投げかけた

矢野議員 東葉高速鉄道
は平成八年の開業以来、今や沿線住民にとって、なくてはならない貴重な足としての役割を果たしている。

ここ数年、鉄道本体の営業収支は、大幅な黒字を続けており、堅実な経営をしているが、鉄道施設の建設費が莫大であったことから、その利息支払いが営業利益

担当軽減について、さらに国に対しても働きかけるべきと

を上回り、当期損益が赤字となるような構図が開業以来続いている。

会社の経営が安定し、県や沿線市などからの支援を必要とせず、独立立ちするために、運輸施設整備支援機構に対する支払利息の負担軽減について、さらに国

毎年七月に国などに対し、金利負担の軽減について要望を実施しています。また、昨年十二月に行なわれた知事と国会議員との懇談会の場においても、金利引下げの要望を行なったところです。

鐵道・運輸機関では、高利の機関債に調達方法を見直すなど、支払利率は年々低下しており、平成二十一年度の平均金利は一・六九%となっています。

しかししながら、一%の利

率が三十億円にもなることから、今後も引き続き、あらゆる機会を捉え、会社の金利負担の軽減策について要望していくといふと考えています。

総合企画部長 東葉高速鉄道の平成二十一年度決算では、営業収入は百五十三億円、営業費用は百八億円で、差し引きで四十五億円の黒字となっているものの、

鉄道・運輸機関に対する支払利息が四十八億円であることから、三億円の赤字となっています。

このため、県としては、そこで、渋滞緩和を図るために、すでに協力を得られた用地を利用して、県道市川印西線の上下線と県道松戸原本線の上り線の三方向に右折レーンを設置してきたところです。

残る、県道松戸原本線の下り線の右折レーン設置については、現在、歩道橋の撤去につきまして地元自治

要都市を結ぶ県道市川印西線と県道松戸原本線が交差する北方交差点は、慢性的に渋滞が発生しており、安全かつ円滑な交通に支障をきたしているところです。

矢野議員 県道市川印西線と県道船橋松戸線との交

有折レーンで解消努力

差点及び船橋法典駅から県道船橋松戸線までの歩道の整備状況と今後の見通はどうか。

矢野議員 交差点の渋滞緩和を図るため、平成十三年度から県道船橋松戸線のバイパス整備を実施しており、平成二十一年度末

「権限と財源の一體移譲」

理解 知事

矢野議員 総合計画について

理解しています。

矢野議員 総合計画案への記載に当たっては、「地方分権の推進」の項目の中で、国が進める現在の地方分権の取組を指して、「地域主権改革」という言葉を使用しております。

矢野議員 地方分権、地域主権改革ということではなく、地方自治の充実・強化であると思うがどうか。

矢野議員 地方分権、地域主権改革ということでは、全国知事会議をはじめ様々な機会を通じて、国に要望してまいりたいと考えております。

矢野議員 地方分権、地域主権改革ということでは、両課を統合することにより、様々な活動を自ら行っている人々の団体情報を共有化し、ネットワーク化を進めるなど、総合的な取り組みが期待できるものと考えます。

木下街道 慢性渋滞の北方交差点

矢野議員 県道市川印西線、通称木下街道の北方交差点の整備状況と今後の見通は、どうか。

矢野議員 交差点の渋滞緩和を図るため、平成十三年度から県道船橋松戸線と県道船橋松戸線との交

矢野議員 ネットワーク化

矢野議員 先日発表された平成二十二年度の組織見直しの中でも、NPO活動推進課と文化振興課を統合して新たに「県民活動・文化課」を設置するプランが注目される。このたびの組織改変には期待を持つてみ

ているが、両課の統合の狙いは何かうかがいたい。

矢野議員 地域が持続的に発展していく上で、県民やNPOなどの市民活動団体、企業など多様な主体と県とが連携していくことが重要です。

矢野議員 県ではこれまで、NPO団体の育成支援などに力点を置いてまいりましたが、今

矢野議員 「地域主権」という表現について、様々な議論があることは、十分に承知できるがどうか。

矢野議員 「地域主権」という表現について、様々な議論があることは、十分に承知できるがどうか。

矢野議員 地方分権、地域主権改革ということではなく、地方自治の充実・強化であると思うがどうか。

矢野議員 地方分権、地域主権改革ということでは、両課を統合することにより、全国

の進捗状況は、事業費べスで約三八%の見込みとなっております。また、船橋法典駅から県道船橋松戸線までの約四百八十区間の歩道整備については、平成二十一年度の事業費ベースで約八七%の進捗が図れる見込みとなっております。